



北上春秋

第47回 ロードレース大会

11月2日(水)、第47回ロードレース大会が実施されました。前日の雨が上がり、気持ちの良い秋晴れの中、男子は約9.5km、女子は約6.3kmの距離を完走目指して精一杯走りました。ゴール後には、恒例のPTAの方々を用意してくださった、豚汁を頂きました。



選手宣誓



男子スタート!



ゴールを目指して



完走!!



記録係



たくさん用意して
頂きました



ゴール後の豚汁
は最高です



個人表彰



1~10位まで
表彰されました

鹿又小学校との交流授業

10月27日(木)、11月10日(木)、鹿又小学校3年生との交流授業を行いました。10月27日は、大根と人参の収穫を行いました。そして11月10日には、その収穫した野菜を使った豚汁と大根のおでん作りを行いました。野菜の収穫では、自分たちの蒔いた種が大きく成長していることに、小学生から喜びの声が上がりました。豚汁作りでは、いつものように高校生・小学生のペアで調理を一緒に行い、配膳は高校生が行いました。自分たちで種をまき、成長を見守ってきた野菜という事もあり、児童たちはたくさん食べていました。

